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来 訪 者 今週の歌 君が代　奉仕の理想　　

2022-2023年度 中津RC会長テーマ
ENJOY ROTARY  ロータリーを楽しもう！
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中津ロータリークラブ週報

第3330回　2023年６月７日　　点鐘：12：30

ジェニファー・ジョーンズ 2022-2023 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕
　今月で今年度が終ります。ほっとするところですが私
は次年度も会長を務め、70周年もあるのでしっかり頑張
ります。今月は一年を振り返る例会です。最終夜例会は
3333回と記念すべき例会となるので、親睦・プログラム
委員会と打ち合わせて趣向を凝らしたいと思います。
　6/4（日）くにさきロータリークラブ40周年式典に参加
しました。元気のいいクラブでした。各周年事業に参加す
るといろいろ大変参考になります。これからできるだけ多
くの会員と参加したいと思います。会場はホテルベイグラ
ンド国東でした。初めて行きましたが良いホテルで機会が
あればまた行きたいと思います。外に出て行くといろんな
気づきがあります。
　昨日は中津市日韓親善協会の総会に参加しました。中津
青年会議所と姉妹交流している晋州市から10名が来訪さ
れ、駐福岡大韓民国総領事も参加されていました。このよ
うに民間交流を続けて行くことは大切だと思いました。今
年は中津・晋州青年会議所姉妹交流50周年で６月17日か
ら私も訪韓します。
　いま、各部会で70周年についての話し合いがされてい
ると思います。どうぞよろしくお願いします。

●幹事報告〔原岡幹事〕
・例会変更　中津中央、宇佐八幡、別府
・週報回覧　中津中央
・その他回覧　ガバナー月信、最終夜例会出欠表
・最終夜例会は出欠対象となります。
・例会後、理事会を開催します。

●委員会報告
・公共イメージ委員会〔永岡委員長〕

会報原稿の提出をお願いします。
・誕生祝い〔親睦委員会・三重野委員長〕

1980.6.6丹羽真一会員、1987.6.7髙津浩史会員、
1972.6.11山本昌豊会員、1960.6.12黒田義照会員、
1951.6.26土岡俊介会員

●ニコニコボックス
〔髙津会員〕誕生祝いのお礼。
〔土岡会員〕誕生祝いのお礼。
〔伊藤会員〕結婚記念日花束のお礼。
〔川嶌眞人会員〕日本医学史学会に参加しました。
〔細川会長〕結婚記念日花束のお礼。

●2720地区出向者１年の総括
〔瀧満会員〕（パストガバナー、地区研修リー
ダー、地区研修委員会委員長、米山記念奨
学会財務委員、日本青少年交換機構社員、
諮問委員会、ガバナー指名委員会委員、地
区戦略計画委員会委員、国際大会推進委員会委員、地区規
制・手続委員会委員）
　地区ではたくさんの役職を頂いていますが、主なものは
地区研修リーダーです。各セミナーは研修委員会が担当し
ていますが、私はそれを束ねる役割です。次年度も引き続
き研修リーダーをします。主なセミナーは地区チーム研修
セミナー、会長エレクト研修セミナー、地区研修・協議会
です。これらを地区研修委員会が企画・運営しています。
　その他に地区外のいろんな情報を地区に提供する活動
を行っています。地区外では米山記念奨学会の特別委員会
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奉仕プロジェクト部門１年の総括
●６月21日（水）例会のご案内

である財務委員会に３年前から出向しています。年４回、
東京で会合があり、寄付金をどのように使うかを検討して
います。またRIJYEM（ライジェム：日本青少年交換機構）
にも出向しています。RIJYEMはロータリー青少年交換プ
ログラムのお世話をする組織です。日本の34地区から１
人が社員というかたちで出向します。その中から10名の
理事が選ばれ、私は今年度から理事になりました。今週末、
RI日本青少年交換研究会新潟会議があり参加します。当
クラブも青少年交換事業に取り組もうとしていますので、
しっかり情報を持って帰りたいと思います。外に出るとい
ろんな情報がありますので、出来るだけそれを伝えたいと
思います。今、世界のロータリーの主流はDEI（Diversity
多様性、 Equity公平性、 Inclusion包括性）です。先日、メ
ルボルン国際大会に参加しましたが、国際大会に参加する
と、DEIの講義を何回も聞くより、ずっとよくDEIが理解
できました。

〔松下幸之助会員〕（平和フェローシップ委
員会副委員長、地区補助金委員会委員）
　末永会員とともに、地区のロータリー財
団部門に出向して６年目になります。平和
フェローシップ委員会は約４年前に財団部門の中にでき
ました。平和フェローシップを各クラブに紹介するのが役
割です。実際には世界平和と開発の担い手となる人材を育
て、平和推進者の世界的ネットワークを築く事を目的とし
た奨学金プログラムであるロータリー平和センタープロ
グラムを活用し人材を探して行くことです。世界には７ヶ
所のロータリー平和センターと８校の提携大学があり、日
本はICU(国際基督教大学）で、卒業した平和フェローは
143名です。当地区からもそのような人材を出したいと活
動しています。
　ロータリー財団部門の最も大きな事業は２月に開催さ
れる補助金管理セミナーで、地区の補助金をどのように使
うか説明します。

〔和田信会員〕（会員増強維持委員会委員）
　昨年度から、この委員会に参加していま
す。コロナ禍で各クラブの会員が減少する
傾向がありましたが、各クラブへ出前セミ
ナーを実施し、どのように取り組めば会員維持や増強がで

きるかを考えてもらいました。出前セミナーは約20件開
催しました。会員拡大ができているクラブは事業の計画や
目標がしっかりしています。また衛星クラブなどをつくり、
その関りを大切にすることで拡大が先行しているクラブ
があるので、そのような取り組みを紹介しています。次年
度もまたこの委員会に出向し、他の委員会と会員拡大の取
り組みを行いますので、よろしくお願いいたします。

〔三重野玉江会員〕（青少年交換委員会委員）
　青少年奉仕部門の青少年交換委員会への
出向は４年目で次年度も出向します。コロ
ナ禍で交換留学は難しかったのですが、い
ま動き出していて、今年の夏には女子高校生２名がそれぞ
れカナダとオーストラリアに行く予定です。青少年交換は
海外に女性が行く場合が多く、地区委員も男性より女性会
員のほうがフォローしやすいということで、女性会員を
募っています。次年度は夏にカナダから高校３年生の女性
が別府RCに来ます。地区メンバーとして長期休暇の時に
私もお世話することになっています。青少年交換委員会は
青少年交換を行ってもらうために出前セミナーも行いま
した。

〔松本逸文会員〕（クラブ戦略計画委員会委員）
　管理運営部門のクラブ戦略計画委員会に
出向しています。昨年度から地区へ出向し
ていますが、昨年はコロナ禍でほぼ活動が
なかったので、実質的な活動は今年度が初めてでした。ク
ラブ戦略計画委員会の主な役割はクラブをサポートする
ことでした。具体的には各クラブに出前セミナーを行い、
戦略計画の推進や定款細則の変更に関する説明、新会員研
修を実施しました。その他に年４回オンラインで新会員セ
ミナーを行い40 ～ 100名の参加がありました。私は出前
セミナーで大分1985RC、別府東RCに行き、別府東では
規定審議会のセクションを担当しました。来年度は副委員
長として同じ委員会に出向予定です。

第17回理事会議題
・前回議事録の承認　・５月会計報告
・６月最終例会について　・名誉会員について
・決算報告について


